2013 (平成 25) 年度入学式 市長祝辞

大阪市立大学にご入学・ご進学された皆さん、誠におめでとうございます。心からお祝いを申し上げます。

大阪市立大学は、明治 13 年、五代友厚氏をはじめとする大阪の財界人により大阪商業講習所として創設されました。以来、130 年以上にわたり、市民の自由闊達なエネルギーと市大を愛する人々の熱意に支えられて発展を続けております。

大阪市立大学は、「都市・大阪を背景とした学問の創造」をめざし、これまで多くの優れた人材を輩出し、あるいは、大阪のシンクタンクとして、大阪はもとより我が国の発展に大きく貢献してまいりました。

大阪市立大学大学院医学研究科を修了された山中伸弥京都大学教授が 2012 年ノーベル 生理学・医学賞を受賞されたことは記憶に新しいところです。

近年、情報化や少子高齢化が急速に進むなど、内外の情勢はめまぐるしく変化し、ますます す先行き不透明な時代となっておりますが、このような時代にこそ、旧習にとらわれない創 造性豊かな発想と果敢な行動が、輝かしい未来を創る原動力になると確信しています。

是非、これから大阪市立大学で学ばれる皆さんも、自由と進取の気風を受け継ぎ、高い志を持って勉学に励んで頂き、これからの人生の礎となるような有意義な学生生活を送って頂きたいと思います。

西澤学長のもと、大阪市立大学の今後益々のご発展と、また、ご臨席の皆様方のご健 勝、ご多幸を心からお祈り申し上げ、お祝いの言葉と致します。